

Projekte Eisenstraße

[SpiriNight](#)



[SpiriNight](#)

Eine Nacht voll Workshops und Stationen wird im Rahmen der SpiriNight den Firmlingen aus dem Dekanat Leoben geboten. Die SpiriNight schafft die Gelegenheit eines gegenseitigen Kennenlernens.

[Weiterlesen ... SpiriNight](#)

Geistesblitz mit Spaß und Witz



Geistesblitz mit Spaß und Witz

Am „Geistesblitzweg“ im Down-Syndrom Zentrum in Leoben-Hinterberg sind die Menschen mit Down-Syndrom die Experten.

[Weiterlesen ... Geistesblitz mit Spaß und Witz](#)

[Naturlehrpfad Seegraben](#)



[Naturlehrpfad Seegraben](#)

Erich Landner verwirklicht einen Naturlehrpfad, der die Zusammenhänge in der Natur erklärt und aktiv Naturschutz fördert. Der Lehrpfad beschränkt sich nicht wie gewöhnlich nur auf Schautafeln sondern es werden zudem Stationen für aktives Ausprobieren und Erleben in der Natur angelegt.

[Weiterlesen ... Naturlehrpfad Seegraben](#)

[Leben an der Eisenstrasse](#)



[Leben an der Eisenstrasse](#)

Menschen aus der Region erzählen aus ihrem Leben: über ihr Arbeitsleben, Traditionen, über Familienleben, veränderte soziale Strukturen und deren Auswirkungen auf die Lebenswelt, über Zukunftshoffnungen und ihren Heimatbegriff – namhafte Autoren halten die gesammelten Eindrücke fest.

[Weiterlesen ... Leben an der Eisenstrasse](#)

["Zumba"-Schnupperwoche](#)



["Zumba"-Schnupperwoche](#)

Corinna Berger bringt Zumba von Lateinamerika an die Steirische Eisenstraße und lädt Alt und Jung ein, an einer Schnupperwoche teilzunehmen und mitzutanzten.

[Weiterlesen ... "Zumba"-Schnupperwoche](#)

[Integratives Volkstanzen](#)



[Integratives Volkstanzen](#)

Schüler/innen tanzen mit beeinträchtigten Menschen Volkstänze. Hemmschwellen werden abgebaut – Freude auf beiden Seiten aufgebaut.

[Weiterlesen ... Integratives Volkstanzen](#)

[Generationenpark Radmer](#)



[Generationenpark Radmer](#)

Sabine Klapf und Markus Köppl schaffen in Radmer einen Platz wie die alte Dorflinde – einen Platz, wo man zusammen kommen kann.

[Weiterlesen ... Generationenpark Radmer](#)

[Versöhnung der Kulturen](#)



[Versöhnung der Kulturen](#)

Die Schüler/innen der VS Donawitz arbeiten an einem Projekt mit dem Ziel, Kulturen durch künstlerische Auseinandersetzung mit Musik und Tanz besser zu verstehen.

[Weiterlesen ... Versöhnung der Kulturen](#)

[Sich bewegen heißt Leben](#)



[Sich bewegen heißt Leben](#)

Gabriela Cermenek wird im Rahmen ihres Projektes mit einer Gruppe im Behindertenwohnhaus der Lebenshilfe Leoben mit beeinträchtigten Menschen turnen, um so Beweglichkeit und Mobilität zu fördern.

[Weiterlesen ... Sich bewegen heißt Leben](#)

[Intensivierung und Förderung des Sprachpotentials \(in Deutsch\) von Schülern mit nichtdeutscher Muttersprache](#)



[Intensivierung und Förderung des Sprachpotentials \(in Deutsch\) von Schülern mit nichtdeutscher Muttersprache](#)

Die Projektinitiatorin Elisabeth Strauch hat täglich mit Problemen von SchülerInnen mit Migrationshintergrund zu tun.

[Weiterlesen ... Intensivierung und Förderung des Sprachpotentials \(in Deutsch\) von Schülern mit nichtdeutscher Muttersprache](#)

[Konfliktmanagement - Umgang mit negativen Emotionen](#)



[Konfliktmanagement - Umgang mit negativen Emotionen](#)

Unfrieden gepaart mit negativen Gefühlen finden wir in unzähligen zwischenmenschlichen Beziehungen, zwischen Eltern und Kindern und Kindern und Eltern, zwischen Männern und Frauen wie zwischen Ex-Partnern und Partnern usw. Diesen Unfrieden neu zu bewerten und einen neuen Umgang mit den eigenen negativen Gefühlen zu finden, fördert dieses Projekt mit Hilfe von vier Seminaren, die auf klare, nachvollziehbare und ermutigende Weise neue Sichtweisen aufzeigen.

[Weiterlesen ... Konfliktmanagement - Umgang mit negativen Emotionen](#)

[„Tradition und Vision“ – ein Jugendprojekt](#)



[„Tradition und Vision“ – ein Jugendprojekt](#)

Im Rahmen der Firmvorbereitung werden 67 Jugendliche religiöse Zeichen (Marterl, Kapellen, Gipfelkreuze, Kirchen...) fotografieren, durch Interviews mit den betreuenden Personen oder durch Lesen in den Chroniken deren Entstehung und Geschichte erforschen oder selber eine "Sage" erfinden und einreichen. Die Ergebnisse werden von einer Jury begutachtet und prämiert - und in einer Ausstellung/Vernissage werden alle Projekte im Mai gemeinsam präsentiert.

[Weiterlesen ... „Tradition und Vision“ – ein Jugendprojekt](#)

Seite 5 von 5

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)

- 2
- 3
- 4
- 5